



Riesenpaß beim Kommunionausflug

Zum Abschluss der Kommunion durften sich die Kinder noch über ein besonderes Highlight freuen: Fröhlich traf man sich im Eitting zu einem kurzen Got-

tesdienst, anschließend wurde die Busreise zum Bayernpark angetreten. Die Kommunionkinder aus Aufkirchen, Notzing, Oberding, Niederding, Schwaig, Eitting und Reisen freuten sich schon alle riesig auf den Kommunionausflug. Das Wetter spielte auch gut mit, nur wenige Regentropfen fielen, so dass alle Attraktionen ausprobiert werden konnten. Viel Spaß bei sämtlichen Fahrgeschäften, jede Menge Kinderlachen, Kreischen und glückliche Gesichter waren an diesem Tag zu sehen. Die Wasserattraktionen wurden für den Schluss aufgespart, damit der Tag mit trockener Kleidung in

allen Zügen genossen werden konnte. Bei der Kletterwand wurden Geschicklichkeit und Kraft auf die Probe gestellt; das Mittagessen wurde sehr kurz gehalten, die Achterbahnen lockten zu sehr. Die Kommunionkinder – begleitet von den Tischmüttern/-vater und Pfarrer Kielbassa – kamen dann am späten Nachmittag erschöpft, glücklich und vollständig wieder in Eitting und Oberding an. Ein großes Dankeschön an den Pfarrverband Erdinger Moos für die Einladung und die Organisation.

Artikel und Foto: Pfarrverband Erdinger Moos